

Extrait du Démocratie & Socialisme

<http://www.democratie-socialisme.fr>

Sur le vif

- Social -

Date de mise en ligne : vendredi 2 novembre 2007

Démocratie & Socialisme

Dialogue pris sur le vif à un guichet de métro : une petite dame devant moi, cherche à savoir avant d'acheter sa carte orange mensuelle à 90 euro : est-ce que ça va durer après le 13 ? Parce que s'il y a grève tout le reste du mois, alors elle ne prend pas la carte mensuelle, ça vaut pas le coup, elle prend une hebdomadaire, et elle se servira de tickets, il lui en reste, pour faire l'appoint...

Derrière la caisse il y a deux employées RATP, jeunes, environ la trentaine, elles ne savent pas répondre, ni ce qui va se passer, l'une dit qu'elle va faire grève, l'autre pas... En fait elles ne savent pas comment cela sera suivi...

C'est mon tour, je demande une carte deux zones pour le mois, en ajoutant exprès, "même s'il y a grève et tant mieux s'il y a grève, la Rapt devra rembourser..."

Celle qui a dit qu'elle ne fera pas grève, explique : - "Moi, je ne peux pas, j'ai trois enfants, je calcule, je ne peux pas". L'autre se penche et commente " - Il faudrait que tout le monde s'y mette et aille aux manifs, comme en mai 68". Je me crois autorisé à dire que je suis d'accord avec elle, d'autant que je suis en âge d'avoir "fait" mai 68, et je commente à l'intention de la première : c'est vrai c'est dur la grève, on a du mal à y arriver, en décembre 95 j'ai perdu treize jours, mais le problème c'est que si on le fait pas, ils vont casser tous nos droits, sociaux" - "Vrai", fait la deuxième employée, et je rajoute à l'intention de la première : "le problème de la grève, c'est que ça coûte, ça coûte à tous, c'est dur, mais il faut y réfléchir, en fait si on fait grève, ça coûte sur le coup, mais ça peut rapporter gros pendant longtemps, tandis que si on la fait pas, ça coûte pas sur le moment mais ça peut coûter cher sur toute la vie..." "- Il a bien raison" fait encore la deuxième employée tournée vers la première.